

17.10.2021 Corona sorgt leider immer noch dafür, dass Auftritte abgesagt werden. Umso mehr freuen wir uns, wenn wir, auch kurzfristig, für eine Veranstaltung angefragt werden.

25 Jahre HohenbuschCenterWeixdorf- das ganze Wochenende wurde dort gefeiert und die Händler hatten für die Kunden und Gäste ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. Und wir sorgten für den Frühshoppen am Sonnabend für die musikalische Einstimmung. Es ging nicht nur um, sondern auch durch das Einkaufscenter und sogar durch einige der vielen Geschäfte. Wir hatten viel Spaß dabei, auch die Geschäftsinhaber und ersten Besucher. Und abschließend warteten auf uns belegte Brötchen zur Stärkung- Dankeschön!

{morfeo 211}

Danke für die Bilder auch an Frau Dangrieß